

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Kesulitan pada masa pandemi yang dialami oleh pemilik hewan peliharaan berpengaruh juga terhadap lingkungan dan juga kegiatan praktisi klinik hewan. Pemilik hewan yang tidak memiliki pengetahuan yang cukup dapat membahayakan hewan peliharaannya sendiri, atau bahkan hal yang terburuknya adalah hewan yang sakit diterlantarkan di pinggir jalan yang juga dapat membahayakan kebersihan di sekitar lingkungan tempat pembuangan hewan tersebut, terutama anjing dan kucing yang jumlahnya juga sudah banyak berada di jalanan tanpa pemilik.

Pemilik hewan peliharaan membutuhkan sebuah media informasi yang menyediakan informasi perawatan hewan peliharaan mereka pada masa pandemi agar dapat menyeimbangkan rasa simpati mereka dengan pengetahuan yang cukup, selain itu merawat hewan peliharaan dengan baik pada masa pandemi ini juga secara tidak langsung membantu pemerintah untuk menekan laju pertumbuhan penyebaran virus COVID-19, dikarenakan kan hewan yang sehat dan bersih tidak akan membawa penyakit dan membuat pemilik hewan dapat semakin lama bertahan di rumah.

Selain bertujuan untuk mengedukasi para pemilik hewan peliharaan pada masa pandemi COVID-19 dengan sumber informasi yang tepercaya, media informasi yang rancang penulis juga memanfaatkan interaktifitas antar penggunanya, sehingga para pemilik hewan peliharaan yang tinggal di rumah dapat kembali aktif juga berkontribusi terhadap komunitas dan berbagi ilmu, cerita dan pengalaman kepada sesama pemilik hewan peliharaan yang tentu saja informasi ini diawasi oleh mandatori informasi agar informasi yang ada tetap terjaga nilai kebenarannya.

5.2. Saran

Penulis mendapatkan banyak pelajaran setelah selesai melakukan perancangan media sosial kesejahteraan hewan peliharaan. Selain mempelajari cara merancang sebuah media sosial yang dapat bekerja dengan baik dan menguntungkan komunitas dan juga masyarakat, penulis juga belajar tentang nilai kemanusiaan bagaimana cara mencintai sesama manusia atau pun makhluk hidup dengan cara saling menolong pada masa pandemi COVID-19 ini.

Bagi pembaca yang akan merancang media sosial atau pun juga media informasi carilah informasi sebanyak mungkin mengenai topik terkait yang akan diteliti dan ditulis, dikarenakan semakin banyak pengetahuan yang dimiliki dalam sebuah penulisan perancangan desain maka karya yang dihasilkan juga akan semakin baik mau dari segi fungsional atau pun visual.